



Pièces	10 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	84589485
Prix	2 995 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Le cannet - situé au point culminant de la colline, bénéficiant du calme et d'une vue mer panoramique, cette villa entièrement rénové de 300m² env. Est édifié sur un terrain de 1800m² env. Avec piscine à Débordement. Au rez-de-chaussé : un large salon-séjour de 80m² env. Avec cuisine américaine ouvrant sur l'espace piscine. 2 chambres dont 1 chambre de maitre de 50m² env. Avec un dressing et salle de bains. Au rez-de-jardin : 3 chambres en suite bénéficiant toutes de la vue mer. En complément : 1 cuisine d'été, 1 atelier, 1 garage et de nombreuses places de parking.« les informations sur les ...

Le cannet - located at the highest point of the hill, benefiting from calm and a panoramic sea view, this completely renovated villa of 300m² approx. Is built on a plot of land of 1800m² approx. With infinity pool. On the ground floor: a large living room of approximately 80m². With american kitchen overlooking the swimming pool area. 2 bedrooms including 1 master bedroom of approx. 50m². With a dressing room and bathroom. On the garden level: 3 en-suite bedrooms all enjoying a sea view. Additional features: 1 summer kitchen, 1 workshop, 1 garage and many parking spaces.« informations on the ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

